

# Ein „Viererlei“ inklusive Sammelaktion

**AHLEN.** Die Metallwerke Renner öffnen ihre Türen für kulturelle und soziale Zwecke. Das ist der Fall am 6. Juli (Sonntag), wenn ein „Viererlei“ im Stanz- und Bordierwerk des Unternehmens präsentiert wird.

Um 14 Uhr startet es mit einer Kronkorken-Sammlung. Jede Besucherin und jeder Besucher sollte nach Möglichkeit bereits gesammelte Kronkorken mitbringen. Sie werden ab diesem Tag für die „Fabian Kaldewei Stiftung“ gesammelt, die für eine bessere Zukunft von Kindern und Jugendlichen eintritt, heißt es in der Ankündigung. So sei diese Aktion ein Zugewinn für sozial geschwächte Jugendliche in Ahlen, denn auch die weitere Betreuung während der Ausbildung oder des Studiums



Jürgen Henke

Fotos: privat



Flint Gonsior



Michael Voß

werde von der Stiftung begleitet. Die Kronkorken-Sammlung am 6. Juli soll der Start sein für eine kontinuierliche Sammlung.

Ebenfalls um 14 Uhr beginnt die Ausstellung von Jürgen Henke mit eigenen Fotos aus Alu-Dibond. Um 14.30 Uhr liest Jürgen Henke zudem Gedichte aus seinen beiden neuen Büchern „Alltägliches“ und „Besonderhei-

ten“ vor. Er hat diese Werke bereits in verschiedenen Orten Deutschlands vorgetragen, jetzt zum ersten Mal in Ahlen.

Das Jazz-Trio Andreas Blechmann, Michael Voß und Flint Gonsior setzt sich ab 15.30 Uhr über Stilgrenzen hinweg. Mal klingen die Stücke nahezu klassisch, mal swingend oder verträumt, melodisch und virtuos. Die-

ses Trio passt in keine Schublade, es hat seinen ganz eigenen Stilmix. Die faszinierende und spielfreudige Band mache Lust auf mehr und garantiere Hörgenuss, verspricht die Pressemitteilung.

Der Ahlemer Schlagzeuger Flint Gonsior tritt bereits seit den 80er-Jahren mit unterschiedlichen Jazz-Projekten in der Region auf. Zudem organisierte er diverse Benefiz-

konzerte und jazzte für die vergessenen Kinder von Afghanistan. Michael Voß verfügt über viel Erfahrung als Bassist in vielen Ensembles im Bereich Jazz und Funk. Er ist Dozent für E-Bass an der Musik- und Kunstschule Bielefeld, ebenso hat er einen Lehrauftrag im Bereich Rock, Pop und Hip-Hop. Andreas Blechmann ist in Ahlen bekannt als Kirchenmusiker, Orgelmusiker sowie Initiator von „Get jazzed“ und Markt-musik. Er ist in der Lage, verschiedene Musikformen zu vereinen.

Der Eintritt kostet 20 Euro. Reservierungen werden unter [heinzpeter\\_gonsior@aol.com](mailto:heinzpeter_gonsior@aol.com) entgegengenommen. Es werden Getränke, Brezeln und Waffeln vom Förderverein Kindergarten St. Marien angeboten.